



Martes, 28 Junio 2022

Personal médico del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar participó en la conferencia “Errores en el uso de Antibióticos”

Santo Domingo Norte. - Con el objetivo de instruir al personal médico del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), el doctor Héctor Balcácer, médico infectólogo ofreció la conferencia “Errores en el uso de Antibióticos”.

Balcácer manifestó que la importancia de los antibióticos está vinculada a situaciones como preservar las herramientas que se tienen en el momento para continuar tratando infecciones en el futuro, lo cual va a repercutir de manera directa a las personas que recibirán atención médica.

“La situación con los antibióticos es que cada día salen bacterias que se modifican y aunque de manera paralela el ser humano ha creado medicamentos que vencen esos mecanismos de resistencia, el inconveniente que tenemos es que esos virus y bacterias se multiplican, cambian, mutan mucho más rápido que la respuesta que se pueda dar” explicó el galeno.

En ese sentido hay que generar conciencia para no utilizar antibióticos en situaciones que no lo ameritan.

Esta capacitación fue coordinada por la Dirección General, la Subdirección Médica y la Subdirección Académica del hospital Reynaldo Almánzar.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/719-personal-medico-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-participo-en-la-conferencia-errores-en-el-uso-de-antibioticos>

